

Zona Hotelera, Cancún/Benito Juárez, Quintana Roo

### DESCRIPCIÓN

iUn espectacular Penthouse con las mejores vistas te está esperando! Tomando todo el nivel, esta propiedad expansiva tiene un gran espacio para el entretenimiento de grupos grandes. Ingrese a su nuevo condominio y sea recibido con impresionantes vistas al mar con ventanas de pared y de piso a techo. El concepto abierto envuelve el área de la cocina para brindar mucho espacio utilizable. El diseño inteligente ofrece espacios designados para todo. Comience con la barra incorporada para recibir a sus invitados con una bebida fresca. A la vuelta de la esquina está la cocina que ha sido totalmente renovada. Encontrará una nevera para vinos con bebidas frías e hielo integrados. La cocina está abierta y está bien equipada con electrodomésticos Wolf y Subzero de la mejor calidad para crear sus piezas maestras. Un televisor para ver el juego y 2 lavavajillas para una fácil limpieza. Camina por el pasillo con toneladas de espacio en el armario para cada necesidad de cocina. En el camino encontrará un cuarto de servicio con baño completo. Salga a la enorme terraza con vista a la laguna y zona hotelera norte. Este lado incluye una barra de ónix iluminada y una pared de ambiente. Gran mesa de granito redondea el espacio. Este es un excelente lugar para ver las luces sobre la zona hotelera y el centro de la ciudad. El mejor beneficio es que está protegido de los vientos en un día fuerte. Hay incluso más espacio para agregar una sala de estar. En el interior, frente a la cocina y el bar, se encuentra el comedor formal y la sala de estar formal para relajarse con amigos y familiares. Justo al salir del comedor se encuentra el primer dormitorio de invitados completo con baño completo, vestidor y una gran terraza con vista a la laguna y al océano. Frente a las vistas de ensueño del océano es la amplia terraza con mucho espacio. Originalmente equipado con una piscina, que se ha eliminado, pero la tubería está debajo de la losa si decide agregar una piscina o un jacuzzi. Dentro encontrarás la zona de TV familiar. El siguiente es el dormitorio principal de generosas dimensiones con espacio para sala de estar o área de oficina, baño completo con dos lavabos y walk in closet. Más adelante en el pasillo encontrará las habitaciones de invitados segunda y tercera, cada una con baño completo, closet y acceso a la terraza. Se trata de una propiedad increíblemente bien equipada con sistema de música completo, sistema eléctrico y de iluminación mejorado, calentador de agua sin tanque, sistema triple de filtración de agua, 2 unidades de aire acondicionado de categoría comercial, ventanas mejoradas Cat 5 Kommerling, 2 plazas de garaje y 2 bodegas en la garaje. Los servicios del hotel incluyen seguridad las 24 horas, piscina y club de playa, restaurante / bar, gimnasio, spa y conserjería. iTodo esto y el estilo de vida del Caribe Mexicano está esperando tu llegada! Compradores calificados, icontácteme hoy para programar una cita para ver esta exquisita propiedad! MKG C2216

**UBICACIÓN** 



# CARIBBEAN PARADISE

## CARACTERÍSTICAS

- 4 Recamaras 5 Baños Completos
- Medios Baños
- 528 m Terreno
- 1 Estacionamientos

## **ASESOR**



### Mary Kate Goodrich

Dirección

Sm. 6C Mza. 5 Lte. 2, Local 204, Pabellón Bonampak , Segundo piso, Av. Sayil, Benito Juárez., Cancún 77500 Quintana Roo

998.267.7811

info@c21caribbean.com

